

サークルNEWS

レールクラブ・写真部合同でレールクラブ第5例会及び写真部第26回総会・第27回撮影会を11月21・22日に開催いたしました。各地本レールクラブの協力を得ながら体制を立て直した上で例会を開催することができました。21日の例会は福島市の福島交通さまにご協力いただき、飯坂線車両基地見学を行いました。レールクラブ、写真部の計20名仲間が福島交通桜水駅にある車両基地で福島交通の担当者の方から2016年から導入された1000系電車の導入の経緯や車両の解説、車両運用などの話を実車の前で伺いました。その後は自由見学となり、基地の車両、設備を思い思いに見学、撮影しながら短い時間ではありましたが仲間同士の交流を深めました。18春闘以降の組織混乱、その後のコロナ禍によりレールクラブとして思うように活動できない期間が長く続きました。しかし、「もう一度再起動させたい」「なくしてしまえば復活は難しい、苦しくても組織を残していきたい」という仲間の熱い思いが、5年ぶりの例会開催の原動力となりました。この思いを忘れず、今後も仲間の協力を得ながらレールクラブの活動を進めていきたいと思っております。



レールクラブ例会・写真部例会 コラボ

翌22日「第26回撮影会」を米沢市板谷駅・峠駅にて晩秋の奥羽本線を走る山形新幹線を撮影しました。間もなく引退となるE3系に向かって参加者各々の構図でシャッターを切っていました。写真部はゴツイカメラばかりで敷居が高そうなイメージですがスマホ一つでの参加も大歓迎です。東労組団結の横糸＝サークル活動を写真部から始めてみませんか？

